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Das Reiseunternehmen "Der Schmidt" führt im Rahmen des Angebotes "Fliegen ab 
Braunschweig" Leerflüge Hannover - Braunschweig und zurück durch oder auch aus 
anderen deutschen Städten.
Dabei werden im Falle von Hannover 1,2 t Kerosin verbrannt mit 3,8 t CO2-Emissionen 
(hin und zurück). Diese hohen Emissionen sollten vermieden werden, eventuell durch 
Zubringerbusse, die die Fahrgäste z.B. von Braunschweig zum Flughafen Hannover 
bringen würden.

Wir verweisen dazu auf die Anfrage der BIBS-Fraktion im Stadtbezirksrat 112 (22-
18026) und die dazugehörige Antwort der Verwaltung.

Um die Relevanz des Problems „Leerflüge“ besser einschätzen zu können, haben wir 
folgende ergänzende Frage:

Wieviel Leerflüge von deutschen Flughäfen nach Braunschweig und umgekehrt wurden 
bzw. werden von Schmidt-Reisen in den Jahren 2019, 2021 und 2022 durchgeführt 
(2020 entfällt, in dem Jahr gab es keine touristischen Flüge vom Flughafen 
Braunschweig-Wolfsburg.)?

Wir bitten um Prüfung und Mitteilung.

Anlagen:


	Antrag / Anfrage

